

Artikel vom 20.01.2017

Belegung des Stadtteilzentrums rund um den Grünen Markt

Zusätzliche Marktzeiten für den Berg am Laimer Wochenmarkt



Der Berg am Laimer Wochenmarkt soll zusätzliche Marktzeiten erhalten – die Umsetzung ist jedoch langfristig zu sehen. Foto: Thomas Höhler

Dem Antrag von **Angela Buckenauer, der Gewerbebeauftragten der CSU Berg am Laim**, und **Fabian Ewald, dem Fraktionssprecher der CSU im Bezirksausschuss Berg am Laim**, zusätzlich zu dem bestehenden Wochenmarkt am Freitagvormittag auch nachmittags Marktzeiten zu erhalten, stehen die Markthallen München grundsätzlich positiv gegenüber.

Buckenauer und **Ewald** hatten im Antrag vom Juli 2016 kritisiert, dass viele Berufstätige das Angebot des Wochenmarktes auf dem Grünen Markt mit seinen regionalen und saisonalen Lebensmitteln nicht nutzen können, da dieser aktuell nur freitagvormittags stattfindet.

Durch die Bauvorhaben in der näheren Umgebung des Stadtteilzentrums würden in den kommenden Jahren dabei zahlreiche Bürger nach Berg am Laim neu hinzuziehen, darunter viele Berufstätige. Dies, so **Buckenauer** und **Ewald**, würde nicht nur unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten bedeuten, dass durch zusätzliche Marktzeiten ein größeres Kundenpotenzial erschlossen werden kann. Diesen Menschen zu ermöglichen, vor Ort den Wochenmarkt im Berg am Laimer Stadtteilzentrum zu nutzen, wäre auch eine Chance, ihre Identifizierung mit dem Stadtbezirk zu stärken.

In seiner Antwort bewertet das Kommunalreferat, zu dem die Markthallen München gehören, diese Idee grundsätzlich positiv, möchte jedoch im Vorfeld einige Anforderungen erfüllt sehen – insbesondere die Aussicht auf wirtschaftlichen Erfolg für die Händler. Für die Markthallen München bedeutet dies: Wenn die neuen Wohneinheiten des Quartiers Baumkirchen Mitte fertiggestellt sind, erscheinen zusätzliche Marktzeiten realistisch.

Dann werde zusätzlich zu der Verkaufszeit am Freitagvormittag von 8 bis 12 Uhr ein weiterer Markttag mit einer Nachmittagsverkaufszeit von 13 bis 18 Uhr befürwortet.

Gewerbebeauftragte **Buckenauer** und Fraktionssprecher **Ewald** begrüßen diese Antwort: *„Für Berg am Laim bedeutet dies in Zukunft eine zusätzliche Belebung des Grünen Marktes. Wir freuen uns, dass das Kommunalreferat unseren Vorschlag aufgreifen möchte, wenn dies auch erst in einiger Zeit der Fall sein wird.“*